

Descarta Monreal una candidatura de consolación

Participará en encuesta
de Morena para buscar
ser el Presidente de la
Reconciliación, dice

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El senador Ricardo Monreal agradeció la deferencia del dirigente nacional del PRD, Jesús Zambano, de no descartarlo como posible candidato presidencial de oposición en 2024 y rechazó que pueda aceptar una candidatura de consolación para ser jefe de Gobierno de la Ciudad de México por parte del oficialismo o crear un bloque al interior de ese partido junto con Marcelo Ebrard ante la eventual imposición de Claudia Sheinbaum o Adán Augusto López.

En rueda de prensa fue cuestionado sobre lo dicho por Zambano, a lo que respondió: "Agradeciendo la deferencia del presidente nacional del PRD, voy a seguir trabajando y voy a seguir platicando con la oposición, porque es mi convicción y porque creo que México requiere de contrapesos políticos centrados en el régimen de partidos institucionales en México".

Sin embargo, aclaró que por el momento está dedicado al Senado y, "como fundador de Morena, estoy luchando en Morena, porque una vez que se lance la convocatoria, [voy a] participar en ella y ganar a la buena con la gente de la militancia, con el pueblo" para suceder a López Obrador "y convertirme en el Presidente de la Reconciliación".

Sobre la posibilidad de que acepte la candidatura a jefe de Gobierno por Morena en 2024 para evitar una ruptura en el partido, dijo que "no estoy buscando un puesto de consuelo, de acomodo personal o un puesto de compensación. Es muy digno la Ciudad de México, es muy digna, es una responsabilidad enorme; es un lugar que quiero mucho, aquí vivo".

Respecto a la posibilidad de crear un bloque con Ebrard ante una eventual imposición en la candidatura presidencial en Morena, expuso que "no es necesario hacer un frente común quienes nos sentimos excluidos, al menos en mi caso".

"Yo no me siento mal porque no me mencione el Presidente", dijo el legislador. ●

Ricardo Monreal dijo que no está buscando un puesto de consuelo o acomodo personal.



FOTOGRAFÍA: EL UNIVERSAL

SERÁ EL PRIMERO EN INSCRIBIRSE A CONVOCATORIA

“No busco premio de consolación”

Ricardo Monreal dijo indeclinable su deseo de ser candidato a la Presidencia, no busca un plan B

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gmm.com.mx

El senador Ricardo Monreal afirmó que mantendrá indeclinable su deseo de ser el candidato de la “reconciliación” a la Presidencia de la República y no busca “premios de consolación” en caso de no lograr la nominación, como por ejemplo, la candidatura al gobierno de la Ciudad de México.

Descartó algún tipo de negociación para otra candidatura que no sea la presidencial y reiteró que será el primero en inscribirse al proceso interno para la candidatura cuando Morena emita la convocatoria interna.

“Quiero ser el presidente de la reconciliación nacional y una vez que llegue la convocatoria en Morena me voy a inscribir para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador. No estoy buscando un puesto de consuelo, de acomodo personal.

“O un puesto de compensación, que es muy digno, es muy digna la Ciudad de México, con una responsabilidad enorme, es un lugar que quiero mucho, y vivo, pero no estoy en ese proceso, estoy intentando ser muy claro, porque la política tiene que ser así, y hasta este momento solo tengo un plan”, subrayó.



Foto: Especial

El senador Ricardo Monreal indicó que busca ser el Presidente de la reconciliación nacional, una vez que llegue la convocatoria.

Monreal Ávila descartó que en su futuro político tenga un Plan B, “no estoy negociando, no voy a declinar, y no estoy buscando un acomodo personal, ni estoy buscando puestos de dinero, puestos de poder, puestos de control político, no, solo tengo un plan, que es suceder al presidente de la República”, enfatizó.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado consideró que es un error de Morena haber anticipado dos años la contienda presidencial y se pronunció en contra del discurso de odio que promueven algunos seguidores de una

aspirante presidencial.

“Y tampoco me siento mal porque me ataquen los simpatizantes de otra candidata, es parte de un proceso interno. Lo que yo veo es que la sucesión anticipada está generando esta etapa de choque entre los aspirantes, y no sólo entre los aspirantes, entre las bases militantes del propio partido.

“Es un error haber anticipado con tantos años la sucesión presidencial, es un error, para mí, tenemos cada vez más una lucha interna que cada vez más va ir creciendo de tamaño y va a ir agudizándose en el tono y en la acción”, concluyó Monreal.